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■ 会 長 報 告                青島 克郎君
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７月２０日(日)県立武道館で第４６回藤枝市柔

道祭が開催され仲田幹事、奉仕プロジェクトの大

塚君と一緒に出席して参りました。 

参加選手は小学生以下の幼い子供から社会人まで

幅広い層の選手達で元気いっぱいで日頃の練習の

成果を発揮していました。 

ちっちゃな子供達が真剣に挑んでいる姿にはいつ

もながら嬉しくなります。一方社会人の中には茶

髪の選手もいて、礼節を重んじる柔道にそぐわな

い気持ちが致しました。プロスポーツにも茶髪の

選手が多くおりますがそんな影響も有るのでしょ

うか、私の感覚が古いのかも知れませんがあまり

良い感じがしません。 

 また、７月２２日(火)には静岡産業大学でのロ

ータリー冠講座の今年度最終、１３回目の講義を

江﨑講師が担当され無事終了しました。 

講師をお引き受けいただいた会員の皆さんには本

当に御苦労さまでした。それぞれの講義は素晴ら

しいもので次年度の計画にプレッシャーを感じま

す。ただこの様な経験は願って叶うものでは無い

と思います。 

来年４月には２年度目がスタートします。せっか

くの機会でもありますので是非講師に名乗りを上

げて頂きたいと思います。 

 今日は藤枝警察署副署長の渥美様においで頂い

ております。 

学校の夏休みになりますと子供達が事件に巻き込

まれないように警察としては一番神経を使われる

時期だと思います。 

最近の若年層の関わる事件を見ますと携帯電話を

含むインターネットが絡んでいる事が多いように

思われます。 

インターネットが普及して幅の広い分野で大変便

利になり、パソコンも携帯電話も今では無くては

ならない物となりました。 

ハードウエアにしろソフトウエアにしろ、それを

開発した人は人の役に立ちたいと思って作った物

ですがコンピューターウィルスのように悪意を持

った人間が作った物に犯されたり、色々な便利な

システムも犯罪に悪用されたり人間に被害をもた

らす様な使われ方は善意の開発者にとってとても

我慢の出来ないことではないのでしょうか。 

■ 幹 事 報 告                仲田 廣志君 
• ７月２３日早朝例会には会員１６名、ご夫人１名、

愛犬２匹の参加をいただきました。 
• 次回の例会は蓮華寺池公園周辺の清掃となりま

す。８月６日（水）の例会変更で８月８日（金）

朝７：００からです。ロータリー帽を持参の上御

参集下さい。 
• ８月１３日（水）は年休会となります。次回この

会場での例会は８月２０（水）となりますので、

お間違えのないようにお願いします。 
• 第４６回藤枝市柔道祭ご協力のお礼と終了報告

の案内をいただいております。 
• ザ・ロータリアン誌が届いています。 
• 冠講座開設のお礼、最終講義ご挨拶のお礼が静岡

産業大学より届いています。 
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■ 委 員 会 報 告                    
会員増強委員会委員長              後藤 功君 
「会員増強セミナー」純増１名を達成するために 

２００８年７月２７日（日）ホテルアソシア静岡

で開催 地区より１２３名出席 
１１時４０分より開会、全体会が３回に分けて

開催された。冒頭、牧田ガバナーより、このとこ

ろの偽装事件の多発にふれ、そうした世の中だけ

にロータリーの精神である自分の専門職務の道徳

的水準を高め、その業務を通じて社会に奉仕する

という職業奉仕の精神を運動の中心に据え、綱領

に掲げてきました。この精神の普及なくして法令

遵守の徹底はない、ロータリーの会員が増加しそ

の精神が広まることが今日の社会をよくする道で

あると固く信じている、是非日本を、そして地域

をよくするため、企業倫理を高めるため入会を呼

びかけようとお話されました。 
食事を挟んで１３時より２回目の全体会が宮川委

員長司会進行で進められ、 
１．今、何故会員総強か 

網代多賀の１０人未満のクラブの様子、静岡北

クラブの女性会員入会の経過など等々お話を

伺いました。 
身の丈にあったロータリー活動をやったらど

うだろうか・・・退会防止が第一である。 
２．事例発表として 

パワー浜松の原田直前会長が『何故増加する

の』のテーマで話されました。勧誘にあたって

は、参考になるさまざまな事例を紹介いただき

ました。詳細については８月２０日開催の私ど

もの例会に卓話をしていただく予定ですので

省かせていただきます。 
３．今後の具体的増強方針 

「質」について問われ、以前は一業一人であっ

た、どう判断すべきかなど、また、現在隔週で

例会開催が全国で９クラブある。清水クラブが

おやりになっている。年間例会が３４回ほど、

変わるべき時代、変換時の時代に入ったのだろ

うか。 

３回目の全体会、渡辺研修リーダーの講評の後、

会員増強宣言文が採択され宮川委員長より読み上

げられ午後３時１５分閉会となりました。 

クラブ協議会開催について 
９月３日ガバナー補佐をお迎えし、クラブ協議会

についての議事進行について概要を説明 

■ 出 席 報 告          山田 昭雄君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

25／36 69.44％ 36／36 100％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○青島彰君 ○大塚君 ○北村君 ○櫻井君 

○増田君 ○渡辺君 飯塚君 板倉君 鈴木舜君 

仲田晃君 望月志君 

(２)メークアップ者 

櫻井 龍太君（藤枝南） 松葉 隆夫君（焼津） 

■ ビ ジ タ ー              
藪崎 宰一君（藤枝南） 

■ ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ     山田 昭雄君    

• 静岡産業大寄付講座が無事終了出来ました。皆様

の力を改めて感じ入った次第です。 酒向 謙次君 

スマイル累計額  ４６，０００円 

■ 外 部 卓 話               
 

静岡県藤枝警察署 

静岡県警視 

渥美 佳展様 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／小西） 


